

 Psychotherapie

## Psychologische/r Berater/in & Heilpraktiker/in für Psychotherapie – kostenfreier Infoabend zum Intensivstudium

Die Münchener Gesundheitsakademie lädt zu einem Infoabend über die Ausbildung zum/zur Psychologischen Berater/in bzw. Heilpraktiker/in für Psychotherapie ein.

Hier lernen Sie den Studienleiter und Dozenten des Intensivkurses Matthias Retzer kennen.

Wir geben Ihnen einen Überblick über das einzigartige Konzept dieser Ausbildung, die Inhalte, das Berufsbild und die Möglichkeiten als Psychologische/r Berater/in bzw. Heilpraktiker/in für Psychotherapie im 1-Jahres-Intensivstudium.

Schwerpunkte dieser intensiven 1-Jahres-Ausbildung mit mehr als 600 Unterrichtsstunden sind die fundierte praktische Arbeit, die sowohl Selbsterfahrung und Selbstreflexion zum Ziel hat, als auch gleichzeitig das Erlernen und praktische Umsetzen der wichtigsten psychotherapeutischen Methoden. Gerne beantworten wir auch Ihre Fragen zu Inhalt, Kosten sowie Finanzierungs- und Förderungsmöglichkeiten.

Mit einem späteren persönlichen oder telefonischen Gespräch – und/oder einem Besuch als Gasthörer/in im Unterricht – können Sie Ihr Bild abrunden und sich von der Qualität dieser Ausbildung an der Schule München überzeugen.

Sie haben an diesem Abend schon etwas anderes vor? Kein Problem – bitte rufen Sie kurz an oder senden Sie eine E-Mail, damit wir einen individuellen Beratungstermin vereinbaren können.

Wir freuen uns auf Sie!

**Termin**

Mo, 09.02.2026  
18:30-20:00 Uhr

**Preis**

Kostenfrei! \*

**Schule**

Paracelsus Heilpraktikerschule  
München  
Bayerstr. 16a  
80335 München  
Tel. 089-59 78 04

**Seminarnummer**

INF80090226

**Anmeldemöglichkeiten**

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten  
Erstellt 04.02.2026

**Dozent****Matthias Retzer**

Er startete seine erste Karriere als Musikproduzent und Komponist. Nach einem erfolgreichen Jahrzehnt in dieser Branche wechselte er ins Autorenfach und schrieb Drehbücher und Adaptionen für "Film, Funk und Fernsehen", sowie journalistische Beiträge für verschiedene Magazine. Seit seiner Ausbildung zum Heilpraktiker für Psychotherapie in der Paracelsus-Schule München und der erfolgreichen amtsärztlichen Überprüfung ist er als Coach, Berater und Therapeut mit den Schwerpunkten Paartherapie, Krisen an Lebensübergängen und Kommunikationstraining tätig. Seine methodischen Grundlagen sind Aus- und Weiterbildungen in Systemischer Therapie, Transaktionsanalyse und existenzieller Psychotherapie.